
ªi â CÂMARA MUNICIPAL DE INÁCIO MARTINS 

P ESTADO DO PARANÁ 

INDICAÇAO DE SERVIÇO N.º 017/2025 

Excelentíssimos Senhores Vereadores: 

Indico, de acordo com o que facultam os Artigos 227 e 228 do Regimento Interno, que 

seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando a seguinte medida de 

interesse público: 

“Melhoramento na estrutura geral no Estádio Municipal de Futebol José de Mattos 

Leão, de Inácio Martins e Implantação de lâmpadas de iluminação”. 

JUSTIFICATIVA 

O Estádio Municipal de Inácio Martins se encontra desativado a alguns anos e como 

todos sabem em breve iniciará um campeonato de futebol, o qual não havia há vários anos em 

nosso município, em busca de incentivar os munícipes a prática do ao esporte, esta que é uma 

ferramenta de desenvolvimento humano. 

As atividades físicas, motoras e corporais também são um ótimo meio para trabalhar 

habilidades sociais, convívio mútuo e respeito entre atletas de todas as idades, principalmente 

entre jovens, que impulsionados por treinamentos e competições buscam por dar sempre o seu 

melhor. 

Assim, além do melhoramento do campo e dos vestiarios, solicito a essa administração 

que verifique a possibilidade e viabilidade de implantagdo de luminarias para que seja possivel 

praticar o futebol de campo no periodo noturno, beneficiando assim aqueles atletas que 

trabalham e não podem praticar essa atividade durante o dia. 

Camara Municipal de Inacio Martins PR, 20 de fevereiro de 2025. 

BRUNO ALENCAR CABRAL DA SILVA 

Vice Presidente - 
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